

Make-A-Wish®

SWITZERLAND

★ Celebrating 20 Years of Wishes ★

Make-A-Wish feiert 20-jähriges Jubiläum



*Diesen Sommer feiert die Make-A-Wish Foundation Schweiz und Liechtenstein ihr 20-jähriges Bestehen. Es war eine wunderbare Reise, die mit dem Wunsch unserer drei Mitbegründer*innen begann, eine Organisation zu schaffen, die ihren Begünstigten Hoffnung, Mut und eine grosse Portion Glück schenkt. Make-A-Wish Switzerland & Liechtenstein setzt diese noble Mission fort, um Kindern, bei denen eine schwere Krankheit diagnostiziert wurde und die um einen Teil ihrer Kindheit beraubt wurden, ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.*

Im Jahr 2023 werden viele magische Wünsche erfüllt, aber wir möchten auch, dass die Stiftung ihre Sichtbarkeit in der ganzen Schweiz und in Liechtenstein erhöht. Unser Wunsch für die Zukunft ist es, so vielen Menschen wie möglich zu helfen und unser Ziel zu erreichen, den Wunsch jedes teilnahmeberechtigten Kindes zu erfüllen.

Bevor wir uns jedoch auf das Jahr 2023 konzentrieren, laden wir Sie ein, etwas zurückzublicken und unseren Jahresbericht 2022 zu entdecken. Er informiert Sie über unsere neuesten Aktivitäten, mit einigen Beispielen und Zahlen, und erklärt auch, wer wir sind und wie wir unsere Arbeit erfolgreich durchführen. Wir wünschen Ihnen viel Spass beim Lesen und stehen Ihnen natürlich für Fragen zur Verfügung.

Diese 20 Jahre Glück mit strahlenden Kinderaugen hätten niemals ohne die Hilfe vieler Menschen möglich sein können. Allen, die dazu beigetragen haben, sei an dieser Stelle herzlich gedankt, unabhängig von ihrem Beitrag!

JAHRESBERICHT 2022

**Von Disneyland Paris bis zur Champions League, über
Eisfischen zur Begegnung mit Uhus**

Ein erstes Halbjahr 2023 voller Emotionen und origineller Wünsche, die den Kindern Trost spendeten.

Insgesamt wurden zwischen Januar und Juni 23 Wünsche erfüllt. Wenn man sieht, wie viel Fantasie die Kinder haben und welche klare Vorstellungen sie davon haben, was sie gerne tun möchten, erfreut uns das sehr! Einige von ihnen durften einen Traumurlaub wie Prinzen und Prinzessinnen in der zauberhaften Welt von Disney erleben. Unser tapferer Federico konnte das Finale der Champions League in Istanbul erleben. Johnny hingegen hatte den Wunsch, Eisfischen zu gehen, was er zusammen mit seiner Familie in unserem schönen Land tun konnte. Und Jeanne wird sich immer an ihre Begegnung mit Uhus erinnern. Die Familien konnten die liebevoll geschaffenen Momente des Glücks genießen, aber auch die Vorbereitungs- und Wartezeiten, die es ermöglichten, nach vorne zu schauen und positive Emotionen zu erleben.



WÜNSCHE

Die Magie von Chaplin's World und landesweite Veranstaltungen zur Unterstützung von Make-A-Wish



Dank der Grosszügigkeit des Freundeskreises der Stiftung des Charlie Chaplin Museums konnten Make-A-Wish-Familien Anfang April diesen magischen Ort besuchen und an einer Führung teilnehmen. Es war ein schöner Tag des Austauschs und eine gute Gelegenheit, sich anschliessend bei einem Essen und einer Kinderschminksession wiederzusehen.

Wir sind beeindruckt, wie viele Menschen ihre Zeit spendeten, um Veranstaltungen zur Sichtbarkeit und zur Spendensammlung für unsere Stiftung zu organisieren. Eine unserer Freiwilligen organisierte ein wunderschönes Konzert in einer Kirche in Rüschlikon, der Rotary Zurich International unterstützte Make-A-Wish mit der diesjährigen Ausgabe des "Run for Change", und die Schwesterorganisation Rotaract Zurich International veranstaltete eine grossartige Charity-Sommerparty. "Gamer" aus der Region Bern sammelten Geld bei einem Online-Turnier.

*Während der Fantasy Basel Messe war unser Partner Cosplayers United for Charity (CU4C) mit einer Tombola zugunsten der Stiftung sehr erfolgreich. Beim Gonet Geneva Open Tennisturnier war Make-A-Wish der Herzenspartner und konnte sich mit einem Stand im Village der Öffentlichkeit präsentieren. Wir haben auch an der Journée des associations romandes pour l'enfance teilgenommen und Verbindungen zu anderen Organisationen geknüpft, die Kindern in Not helfen möchten. Mutige Teilnehmer*innen haben sich der Herausforderung des Race for Gift am 4. Juni in Genf gestellt, bei dem sie körperliche Anstrengungen unternommen haben, um Geld von ihrem Umfeld zu sammeln.*

Um mehr über diese Veranstaltungen zu erfahren und weitere zu entdecken, besuchen Sie unsere Website : <https://makeawish.ch/de/news-events/>.

Ihre Hilfe ist unverzichtbar und sehr wertvoll

*Wir möchten allen Menschen danken, die uns auf ihre eigene Art und Weise unterstützen. Dank Ihnen können wir den Kindern von Make-A-Wish einen Mehrwert in ihrem Leben bieten. Da wir auf private Spenden angewiesen sind, um unsere Mission fortzusetzen, sind wir sehr dankbar für all unsere Spender*innen, ob finanziell oder in anderer Form. Make-A-Wish zu unterstützen bedeutet auch, von uns zu erzählen, damit unsere Begünstigten wissen, dass wir für sie da sind. Es bedeutet auch, etwas Zeit zu investieren, um eine Veranstaltung zu organisieren, uns bei verschiedenen Schritten der "Wunschreise" zu helfen oder bestimmte Dienstleistungen und Fähigkeiten anzubieten, die für unsere Mission nützlich sind.*

DANKE an alle für Ihre Freundlichkeit, Grosszügigkeit, Spontaneität und Treue! Auf zu den nächsten 20 Jahren, in denen wir Freude und Hoffnung in das Leben aller Kinder bringen, die mit schweren Krankheiten konfrontiert sind!

Und vergessen Sie nicht, uns in den sozialen Medien zu folgen! Unsere Community wächst und unsere verschiedenen Kanäle geben Ihnen noch mehr Einblicke in uns und unsere Aktivitäten für die Kinder.

Verfolgen Sie die Reise von Make-A-Wish Switzerland 🌟



Wünsche ✨





Anlässe ✨



Artikel ✨





Vous recevez ce mail car vous avez rejoint la newsletter du site "[DOMAIN_NAME]" avec l'adresse "[EMAIL]".
[Se désinscrire](#) pour ne plus recevoir de mails de notre part.

sent by
infomaniak